

BMW Group
España
Comunicación y RR.PP.

Comunicado de prensa
18 de enero de 2012

Manuel Gamarra ha sido nombrado nuevo Director de Desarrollo de Canal Comercial de BMW Ibérica

Manuel Gamarra, de cincuenta y un años de edad, fue nombrado el pasado diciembre, Director de Desarrollo de Canal Comercial de BMW Ibérica.

Desde el año 2001 ha desarrollado su carrera profesional dentro de BMW Group España. Comenzó su trabajo como Director de Operaciones de BMW Financial Services. En 2004, pasó a formar parte del Departamento de Ventas BMW y fue nombrado Director Regional, haciéndose cargo de la Región Noroeste hasta el 2007 donde pasó a hacerse cargo de la Región Sureste. En 2008 fue nombrado Director de Planificación Comercial pasando, en mayo del 2011 a ocupar la posición de Director de Posventa, cargo que ha venido desempeñando hasta la fecha de su nuevo nombramiento.